

Club senior : les rendez-vous du jeudi ont repris

Le Républicain Lorrain – 16 janv. 2024 à 19:48 – Temps de lecture : 1 min



51 adhérents sont enregistrés au Club des quatre printemps.

Le club senior des quatre printemps est reparti pour une nouvelle année. « Nous avons 51 adhérents, les plus âgées sont cinq dames, Simone née en 1931, Odette née en 1932, Lucienne et Annette nés en 1933 et enfin Jacqueline en 1938. Pour la nouvelle année, nous prévoyons une sortie cabaret et, tous les mois, nous organisons un repas à la salle Louise-Michel, » précise la présidente du club Claudette Laforgue.

Les membres de l'association se réunissent tous les jeudis de 14 h 30 à 17 h 30 au centre social. C'est l'occasion de bavarder, de jouer aux cartes, au loto (un jeudi sur deux) ou à d'autres jeux de société autour d'un café et de pâtisseries.

À noter que pour participer aux activités de l'association, il suffit d'avoir atteint son soixantième anniversaire, les conjoints plus jeunes sont aussi les bienvenus. Le transport aller-retour est assuré pour ceux qui le souhaitent.